



## Introducción

Según establece el artículo 6.D del reglamento de la Delegación de Estudiantes de Ingenierías Informática y de Telecomunicación, en adelante DEIIT, de la Escuela Técnica Superior de Ingenierías Informática y de Telecomunicación, en adelante ETSIIT, se presenta esta memoria de gestión para su debate y aprobación, si procede, por el pleno de la misma.

En cumplimiento de la misma se presenta al pleno de la DEIIT el 18 de diciembre del 2017.

## Comisión Permanente

Delegado	Salvador Robles Pérez
Subdelegado	Francisco Javier Morales Piqueras
Secretaria	Paula Molina Castillo
Tesorero	David Gil Bautista
Coordinador de Asuntos Académicos	José María Martín Luque
Coordinador de Información	Guillermo Sandoval Schmidt
Coordinador de Actividades	Adolfo Manuel Martínez Rodríguez
Coordinador de Igualdad	Miguel Lentisco Ballesteros

Esta memoria de gestión abarca desde el día 22 de diciembre del 2016 en el que se aprobó por la permanente la memoria de Gestión del 2016 hasta el día 14 de diciembre del 2017 en el que lo aprobamos la memoria de gestión del 2017 en la Comisión Permanente.

El trabajo de la Comisión Permanente se ha centrado en continuar con el trabajo desarrollado durante el año anterior, coordinando la representación estudiantil de la Escuela, las diferentes comisiones e intentando transmitir la opinión de los estudiantes a los órganos a los que pertenecemos. En esta línea, la Permanente promovió iniciativas como el referéndum sobre el cambio de calendario académico y diversas consultas a través de los delegados de grupo y rama.

El citado referéndum, celebrado el día 29 de marzo de 2017, se celebró con total normalidad, alcanzando la mayor participación -674 estudiantes- de todos los centros de la UGR en procesos similares, tanto en números absolutos como relativos. Los resultados fueron 388

C/ Periodista Daniel Saucedo Aranda s/n  
18071 - Granada

Delegación de Estudiantes  
Escuela Técnica Superior de Ingenierías Informática y Telecomunicación  
Universidad de Granada

deiit@ugr.es

votos para septiembre, 286 para cuatrimestres cerrados, 214 para julio y 93 para el de transición.

A continuación, se presenta el trabajo realizado por cada Comisión.

## Comisión de Asuntos Académicos

**Coordinadores de Asuntos Académicos: Laura Gómez Garrido y José María Martín Luque**

La Comisión estuvo dirigida por D<sup>a</sup> Laura Gómez Garrido hasta el día 26 de octubre de 2017, cuando se ratifica en pleno a D. José María Martín Luque como nuevo coordinador de la Comisión.

En el transcurso de este año se han tratado diversos problemas docentes y se han aprobado nuevos reglamentos. Primero se van a detallar las actividades realizadas durante el mandato de D<sup>a</sup>. Laura Gómez Garrido y posteriormente, las realizadas durante el de D. José María Martín Luque.

### **Mandato de D<sup>a</sup>. Laura Gómez Garrido**

Entre los problemas docentes que se han tratado destacar los siguientes:

- **Ingeniería de Servidores.** En el pleno de la Comisión del día 22 de febrero se nos trasladaron diversos problemas de la asignatura. Entre ellos, que hay demasiada carga lectiva en la asignatura y que en ocasiones la corrección es demasiado subjetiva. En alguna ocasión se ha llegado a acusar de plagio a algún estudiante incluso cuando éste ha referenciado adecuadamente el código utilizado. También se quejan de la falta de información sobre la instalación de Windows Server. El día 6 de marzo se reúne la comisión para aprobar el documento de la queja formal. Se realizan diversas modificaciones y finalmente se decide hablar primero con el director del departamento afectado antes de enviar la queja. Recibimos una carta de respuesta en la que se reconocían los errores y que se trataría de solucionarlos en cursos posteriores. La Guía Docente terminó adaptándose a la queja enviada.

- **Álgebra Lineal y Estructuras Matemáticas.** En el pleno de la Comisión del día 5 de mayo se nos informa sobre los problemas que se han presentado con el profesor de la asignatura, D. Juan Manuel Urbano Blanco. Entre ellos se encuentran: el elevado número de estudiantes suspensos, la disponibilidad exclusiva de los apuntes como fotocopia en copistería, escasa ayuda durante las tutorías e incluso menosprecio a los estudiantes. El problema se trasladó al Consejo de Departamento de Álgebra sin éxito.
- **Desarrollo de Software.** En el pleno de la Comisión del día 25 de mayo se leen las quejas de los estudiantes de esta asignatura. Entre ellas se encuentra el tiempo que se deja para realizar las prácticas, que los estudiantes consideran escaso. Tras tratar el asunto en la Comisión, la Coordinadora y la Delegada de Rama se reúnen con el profesor para tratar los problemas planteados. Tras la explicación de éste y la exposición de la planificación de la asignatura, se desestima la queja.

Durante el transcurso de este año se han resuelto otros problemas menores, que han sido tratados directamente con las personas afectadas y para los que no han sido necesarios la convocatoria del pleno de la Comisión.

Por otro lado, también se aprobaron varios reglamentos el día 5 de mayo de 2017:

- El reglamento de voluntarios, que regula la inscripción y participación de estudiantes *voluntarios* en la Delegación.
- El reglamento de departamentales, que regula la participación en el pleno de Delegación de los miembros de los Consejos de Departamento con asignaturas en la escuela.
- El reglamento de asistencia telemática, que regula los derechos de los miembros del pleno en materia de asistencia telemática, así como los plazos establecidos para su concesión.

Otros asuntos de los que se ha encargado la Comisión de Asuntos Académicos han sido:

- La elección de delegados de rama, conforme a lo establecido en el artículo 3 del Reglamento de Régimen Interno de Delegados y Subdelegados de Grupo y Rama de la Delegación.

- El problema de la matriculación de asignaturas del Doble Grado en Ingeniería Informática y Matemáticas. Este problema, planteado por los estudiantes de 4º y 5º, es el siguiente: los estudiantes de Informática tienen prioridad al elegir las asignaturas optativas de mención durante el proceso de matriculación, creándose así una desigualdad evidente. La Comisión acuerda trasladar el problema al Grupo de Trabajo del Doble Grado, proponiendo hablar con la Dirección de la Escuela para enviar una queja al CSIRC, responsable del sistema de matriculación.
- Propuesta de fechas de exámenes para el curso 2017/18. Tras la aprobación del calendario académico para el curso 2017/18 por parte de la Junta de Centro, la Comisión se reúne para fijar las fechas de los exámenes del curso siguiente, a petición de la Dirección del Centro. Se redacta un borrador que fue trasladado a la Junta de Centro para su aprobación.

### **Mandato de D. José María Martín Luque**

Tras la elección de D. José María Martín Luque como Coordinador de la Comisión no se ha convocado ningún pleno de la misma. Aún así, la Comisión ha tratado algunos problemas menores relacionados con la docencia, algunos que han sido resueltos y otros de los que estamos pendientes.

Por otro lado, el día 27 de noviembre se envió un documento a los Servicios Jurídicos de la Universidad con algunas cuestiones sobre ciertos hábitos docentes. Las preguntas planteadas son las siguientes:

- ¿Qué normativa se aplica a los exámenes parciales?
- ¿Pueden realizarse exámenes parciales durante los días libres de enero?
- ¿Pueden realizarse exámenes parciales durante el período de exámenes de la convocatoria ordinaria? ¿Pueden fijarse entregas de prácticas en este período?
- ¿Pueden realizarse exámenes parciales fuera del horario establecido para una asignatura?
- ¿Qué debe ocurrir cuando un profesor no puede acudir a clase?
- ¿Pueden programarse clases de “recuperación” fuera del horario establecido para una asignatura?
- ¿Puede un profesor impedir el acceso a clase a los estudiantes que lleguen tarde?

Las respuestas a dichas preguntas nos ayudarán a defender (o a reivindicar) de forma más eficaz los derechos de los estudiantes de nuestra Escuela y potencialmente, de toda la Universidad.

C/ Periodista Daniel  
Saucedo Aranda s/n  
18071 - Granada

Delegación de Estudiantes  
Escuela Técnica Superior de Ingenierías Informática y Telecomunicación  
Universidad de Granada

deiit@ugr.es

El mismo día en el que se enviaron dichas cuestiones a los Servicios Jurídicos nos respondieron redirigiéndonos al Vicerrectorado de Docencia. A pesar de que no compartimos que los Servicios Jurídicos no sean competentes para responder a estas cuestiones, hemos seguido sus indicaciones y hemos contactado con el Vicerrectorado de Docencia. A día 14 de diciembre estamos a la espera de alguna respuesta.

## Comisión de Información.

### Coordinadores de Información: Francisco Navarro Morales y Guillermo Sandoval Schmidt

#### Mandato de D. Francisco Navarro Morales

Durante los primeros meses de 2017, la Comisión de Información fue coordinada por D. Francisco Navarro Morales. Durante ese tiempo, se mantuvo una actividad suficiente en redes sociales, y se utilizaron Twitter, Facebook y Telegram como principales medios de difusión. Los mayores eventos que se cubrieron fueron la Fiesta de la Escuela de 2017 y el Referéndum sobre el cambio de Calendario Académico. También se dio difusión a eventos y actividades organizadas por las comisiones de la Delegación, como la Mesa Redonda por el día de la mujer trabajadora o la puesta de la bandera LGTB por la Comisión de Igualdad.

Durante este periodo, los encargados de cada red fueron: D<sup>a</sup>. Nuria Rodríguez Barroso se encargó de Facebook, D. Francisco Navarro Morales se encargó de Twitter, D. Adolfo Manuel Martínez Rodríguez se encargó de Telegram y D. Daniel Jiménez López se encargó de la página Web.

#### Mandato de D. Guillermo Sandoval Schmidt

A finales de mayo, el coordinador dimitió ya que iba a participar en el programa Erasmus durante el siguiente curso, y no veía posible seguir cumpliendo sus funciones. Se nombró como nuevo coordinador a D. Guillermo Sandoval Schmidt.

Los objetivos principales que se propuso la Comisión de Información desde entonces fueron: actualizar la página Web, reactivar las redes sociales y gestionar los tablones. A continuación, desarrollo cada objetivo individualmente:

- Actualizar la página Web: faltaba mucha información relacionada con el censo de la Delegación junto con una cantidad ingente de actas de las Comisiones, el Pleno y la Permanente. Para solucionar dichos problemas, se solicitó las actas a los coordinadores de cada una de las Comisiones, como a la Secretaría de la Delegación. La información relacionada con el censo se obtuvo gracias al trabajo de D<sup>a</sup>. Elena M<sup>a</sup> Gómez Ríos, Vicesecretaria de la DEIIT en ese momento. Estas medidas se tomaron para mejorar la transparencia de la Delegación. Además, se ha trabajado en mejorar la Web, como por ejemplo, se ha avanzado en la automatización del censo del Pleno y las Comisiones.
- Reactivar las redes sociales: por una parte, el canal de Telegram se trasladó ya que había sido creado por un antiguo miembro de la Delegación, y se creó el canal actual, creado por el teléfono institucional del Delegado. Por otra parte, Twitter y Facebook se han reavivado dando difusión principalmente a eventos de representación estudiantil en los que han participado miembros de nuestra Delegación, actividades que han organizado las diversas asociaciones del Centro y a la actividad de la DEIIT, como por ejemplo, los resúmenes de los Plenos. Además, se creó una cuenta de Instagram y se está utilizando el correo electrónico institucional para dar difusión a eventos importantes.

Cabe destacar que mientras en Twitter e Instagram se está manteniendo un perfil menos “serio” y más cercano, en Facebook, Telegram y correo electrónico, se ha mantenido un perfil más institucional.

- Gestionar los tablones: ya que las relaciones con las asociaciones son una competencia de la Comisión de Actividades, se ha colaborado activamente con el coordinador de esta, D. Adolfo Manuel Martínez Rodríguez. Nos pusimos en contacto con las diversas asociaciones que tienen actividad en la Escuela y se les dijo que se les daría la difusión que necesitasen y se imprimiría y colgaría los carteles en los tablones a los que la DEIIT tiene acceso, siempre y cuando enviase un correo a [informaciondeiit@ugr.es](mailto:informaciondeiit@ugr.es) y diese su autorización el coordinador de esta Comisión.

Los principales eventos que se cubrieron fueron el posicionamiento de la DEIIT respecto a la UGRApp, una campaña de difusión para dar a conocer las RRSS de la DEIIT, el XXVIII C.EE.T. del CEET, la XLVII AGO de RITSI, las III Jornadas de Formación de Representación Estudiantil de la DGE, el cierre temporal del Aula de Libre Acceso, las II Jornadas de Participación de la DEIIT y la campaña de las Elecciones a Junta de Centro y miembros electos de la DEIIT.

Durante este periodo, las redes se gestionaron con un encargado de cada red, acompañado de una persona suplente, y como último recurso, el coordinador. Hasta finales de octubre, la comisión se organizó del siguiente modo:

RED	RESPONSABLE	SUPLENTE
Facebook	D <sup>a</sup> . Nuria Rodríguez Barroso	D. Guillermo Sandoval Schmidt
Twitter	D <sup>a</sup> . Carmen Guidet Gómez	D. Francisco Javier Morales Piqueras
Telegram	D. Adolfo Manuel Martínez Rodríguez	D. Guillermo Sandoval Schmidt
Instagram	D <sup>a</sup> . Nuria Rodríguez Barroso	D <sup>a</sup> . Carmen Guidet Gómez
Página Web	D. Daniel Jiménez López	-
Correo electrónico	D. Guillermo Sandoval Schmidt	-

Además, D. Adolfo Manuel Martínez Rodríguez se encargó de la cartelería; y D. Santiago Vidal Martínez se encargó de realizar los resúmenes del Pleno.

Desde principios de noviembre, con la entrada de nuevos miembros en la comisión, se organizó el trabajo del siguiente modo:

RED	RESPONSABLE	SUPLENTE
Facebook	D. Ignasi Camacho Redó	D <sup>a</sup> . Nuria Rodríguez Barroso
Twitter	D <sup>a</sup> . Carmen Guidet Gómez	D. Francisco Javier Morales Piqueras
Telegram	D. Francisco Javier Morales Piqueras	D. Javier Toranzo Garrido
Instagram	D. Juan Helios García Guzmán	D <sup>a</sup> . Nuria Rodríguez Barroso

<b>Página Web</b>	D. Daniel Jiménez López	-
<b>Correo electrónico</b>	D. Guillermo Sandoval Schmidt	D <sup>a</sup> . Nuria Rodríguez Barroso

Además, D. Guillermo Sandoval Schmidt se encargó de la cartelería, con D. Adolfo Manuel Martínez Rodríguez como suplente; y D. Santiago Vidal Martínez siguió encargándose de realizar los resúmenes del Pleno.

Finalmente, quiero agradecer el trabajo realizado a todos y cada uno de los miembros y voluntarios de la Comisión; en especial a D<sup>a</sup>. Nuria Rodríguez Barroso, ya que tomó el cargo de Secretaria de la Comisión y ha trabajado de una manera rápida y eficaz, y a D. Daniel Jiménez López por las horas y el esfuerzo que le ha dedicado a mejorar la página Web de la DEIIT.

## Comisión de Actividades.

### Coordinador de Actividades: Adolfo Manuel Martínez Rodríguez

Se procedió a reanudar la actividad de la comisión a la vuelta de las vacaciones de navidad. Hasta finales de febrero, la secretaría de la comisión fue llevada por D<sup>a</sup>. Paula Molina Castillo, después de ésta fecha fue llevada por D. Guillermo Sandoval Schmidt.

Se continuó con la organización de las VI Jornadas de Formación RITSI, para ello se formó un comité organizador. Las Jornadas se llevaron a cabo del 9 al 12 de febrero.

Se continuó con las rutas de senderismo y bicicleta organizadas por el profesor D. Jesús García Miranda y el Coordinador de la Comisión de Actividades (D. Adolfo Manuel Martínez Rodríguez). Se realizó aproximadamente una salida al mes para cada tipo de ruta.

Se realizaron quedadas para juegos de rol y mesa organizadas por D<sup>a</sup>. Elena María Gómez Ríos, D. José Luís Martínez Ortiz y D. Jorge Gutiérrez Segovia.

Se realizaron varias proyecciones del aula de cine organizadas por D. Javier Toranzo Garrido y D. José Álvaro Garrido López en la primera mitad del año y por D<sup>a</sup>. Elena María Gómez Ríos,



D. Santiago Vidal Martínez, D. Guillermo Sandoval Schmidt y D. Juan Ocaña Valenzuela durante la segunda mitad del año.

La Fiesta de la Escuela, fué una de las actividades que más trabajo necesitó por parte de la comisión y personas voluntarias externas. Para ésta, se realizaron las gestiones necesarias con el centro, así como con diferentes personas. Se elaboró un cuestionario previo y otro posterior al evento para saber las propuestas de los estudiantes, así como su valoración. Se realizaron diversos torneos, tanto deportivos como de videojuegos. La fiesta se realizó el día 10/05/2017, en general el grado de satisfacción fue bastante bueno a excepción de los torneos deportivos, en los que hubo muchas quejas por el arbitraje.

Se realizaron las II Jornadas de Participación de la ETSIIT el 20 de noviembre de 2017, para ello se solicitó un Plan de Patrocinio a la DGE para la compra de merchandising. El principal objetivo de esta actividad era dar a conocer la Delegación, así como las diferentes asociaciones y clubes que tienen su actividad en el centro, a los estudiantes de la ETSIIT.

Con respecto al tema de las asociaciones y grupos que tienen actividad en la ETSIIT se ha creado un grupo con representantes de cada una de ellas para facilitar la comunicación y la participación, así como mantener actualizado el censo de asociaciones.

Para finalizar, comentar que se le dió apoyo a diferentes actividades llevadas a cabo por asociaciones o estudiantes del centro cuando así lo precisaron.

Por último agradecer a todas las personas que han participado a lo largo del curso con la Comisión (en especial a D. José María Martín Luque, D. Santiago Vidal Martínez y D. José Francisco Morales Garrido por la realización de cartelería).

## Comisión de Igualdad.

**Coordinadores de Igualdad: Carmen Guidet Gómez y Miguel Lentisco Ballesteros.**

### **Mandato de D.ª Carmen Guidet Gómez**

En enero se aprobó la creación de la Comisión no permanente de Igualdad y D. Salvador Robles Pérez propuso a D.ª Carmen Guidet Gómez para estar a cargo de la comisión.

C/ Periodista Daniel  
Saucedo Aranda s/n  
18071 - Granada

Delegación de Estudiantes  
Escuela Técnica Superior de Ingenierías Informática y Telecomunicación  
Universidad de Granada

deiit@ugr.es



En el mismo mes, tiene lugar el primer pleno de la comisión donde se ratifica a D.<sup>a</sup> Carmen Guidet Gómez y nombra a D.<sup>a</sup> Teresa Algarra como secretaria. Se plantearon múltiples ideas sobre varios tipos de jornadas para poder realizarse.

El 8 de marzo, Día de la mujer trabajadora, se realizó la primera actividad de la comisión: una mesa redonda acerca de la mujer y la ingeniería, donde vinieron antiguas estudiantes de la escuela y chicas de asociaciones. También se contó con la ayuda de profesoras que habían participado anteriormente en actividades parecidas. Tuvo gran participación de los estudiantes y el profesorado.

La comisión planteó la necesidad de hacer más actividades desde jornadas o talleres pero no pudieron llevar a cabo debido a la falta de gente que pudiera encargarse.

Durante la semana del orgullo LGTB del 27 de junio al 3 de julio se inició una campaña para reivindicar esta semana: se puso la bandera LGTB al lado de las banderas institucionales en la ETSIIT así como en las redes sociales de la DEIIT; como forma de reivindicación y aceptación del colectivo en la escuela. Además, en redes sociales se incluyó un pequeño manifiesto y se proyectó la película PRIDE. Se valoró muy positivamente entre los estudiantes.

Las última actividad del curso 2016/2017 que hizo la comisión fue la participación en una actividad planteada por la OSL para el campus de Ingenieras, hablando sobre la baja participación de las mujeres en las TIC.

En el curso 2017/2018, D.<sup>a</sup> Carmen Guidet Gómez deja de ser coordinadora de la comisión debido a que pertenecía a la DEIIT por ser delegada de clase y al ser nuevo curso ya dejaba de pertenecer a esta.

### **Mandato de D. Miguel Lentisco Ballesteros**

En septiembre, D. Salvador Robles Pérez propone a D. Miguel Lentisco Ballesteros como nuevo coordinador quedando ratificado por el pleno de la DEIIT.

En la primera reunión del curso 2017/2018 se acepta a D.<sup>a</sup> Carmen como secretaria y se discuten ideas a largo plazo como repetir la mesa del año pasado e incluso realizar más jornadas; y más inmediatamente realizar el stand para las Jornadas de Participación en la ETSIIT.

C/ Periodista Daniel  
Saucedo Aranda s/n  
18071 - Granada

Delegación de Estudiantes  
Escuela Técnica Superior de Ingenierías Informática y Telecomunicación  
Universidad de Granada

deiit@ugr.es

En estas jornadas hubo una buena participación de los estudiantes, donde tuvimos la ocasión de dar a conocer la comisión ya que pudimos ver que muchos no sabían que existía esta comisión.

Finalmente, lo último que se hizo fue mandar representantes de la comisión para participar en la manifestación contra la violencia de género el 25 de noviembre, en la comisión de Igualdad de la DGE.

## Sectoriales

### RITSI

#### Asamblea General Ordinaria Lleida

Toda la información de esta asamblea se adjunta en el anexo I, informe que se presentó al pleno de la DEIIT.

#### Asamblea General Ordinaria Alicante

A esta Asamblea acudieron D. Salvador Robles Pérez, D. Francisco Javier Morales Piqueras y D. Guillermo Sandoval Schmidt.

#### **Neutralidad de la red**

Se dio una explicación del concepto de neutralidad una web y se realizaron grupos de trabajo y se trabajara en el periodo interasambleario.

#### **Sistemas de evaluación.**

Hubo un debate respecto a este tema que se trasladara el foro de la asociación y se llevara un posicionamiento al respecto en la siguiente AGO.

#### **Mesas de trabajo externo.**

En la mesa de Situación Política, a la que acudió D. Fco. Javier Morales, se nos puso al día del estado actual de las relaciones de RITSI con otras instituciones y organizaciones de representación estudiantil.

C/ Periodista Daniel  
Saucedo Aranda s/n  
18071 - Granada

Delegación de Estudiantes  
Escuela Técnica Superior de Ingenierías Informática y Telecomunicación  
Universidad de Granada

deiit@ugr.es

En la mesa sobre Tasas y Precios Públicos dirigida por D. Salvador Robles Pérez y a la que asistió D. Guillermo Sandoval Schmidt, se habló del sistema actual de tasas y precios públicos y de las posibles mejoras y cambios que se podrían realizar a este sistema para que dejen de existir las enormes desigualdades entre las Comunidades Autónomas, y exista un sistema más justo a la hora de asignar las tasas y precios públicos.

### **Evaluación del trabajo de la asociación.**

Como siempre, la asociación ha dedicado mucho tiempo de su asamblea para tratar temas internos, como fueron las sanciones al comité organizador de la Asamblea de Lleida o la declaración de Don Juan Ramón Palomino como persona non grata.

No obstante, se han tratado al fin temas distintos del de la equiparación, cosa que esta Delegación llevaba tiempo reclamando. Entre otros asuntos, nos posicionamos a favor de la neutralidad de la red y participamos en el debate de las mesas de trabajo ya citadas.

### **Relación con otras asociaciones de representación estudiantil**

El trabajo con el FIRU ha sido muy activo durante este año, y con el CAS de CREUP, debido a su inactividad, el trabajo ha sido muy reducido, aparte de dos cartas redactadas en este.

## **CEET**

### **Asamblea General Extraordinaria**

En el pasado sábado 25 de marzo de 2017 en la Universidad Autónoma de Barcelona se celebró Asamblea General Extraordinaria del Consejo Estatal de Estudiantes de Telecomunicación, a la que asistieron Javier Toranzo Garrido y Carmen Guidet Gómez en calidad de representantes de DEIIT como socio. Del orden del día se destacan los puntos que se consideran importantes.

### **JFET - Jornadas de Fomento de Estudios de Telecomunicación**

Se destaca que se trató sobre el planteamiento de las futuras Jornadas, y tras un debate entre los asistentes y una ronda de opiniones final entre los socios presentes, se formuló y se aprobó un acuerdo de Asamblea sobre las JFET: La organizadora debe contactar con institutos a partir de bachillerato. La duración mínima de las Jornadas debe ser de dos días. Se deben incluir charlas de todas las ramas de grado y máster de telecomunicaciones.

C/ Periodista Daniel  
Saucedo Aranda s/n  
18071 - Granada

Delegación de Estudiantes  
Escuela Técnica Superior de Ingenierías Informática y Telecomunicación  
Universidad de Granada

deiit@ugr.es



### Votación para la adhesión a CREUP

Tras un debate, se votó y se aprobó la adhesión a CREUP.

### Máster Integrado

Como ya se trató en Pleno, actualmente según legislación no se pueden cursar estudios de Grado y Máster simultáneamente, para la solución de esta cuestión se buscará el respaldo de CREUP.

### Comunicado al COITT

La Junta Directiva tenía preparado un comunicado para pedir explicaciones al COITT (Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos de Telecomunicación) con motivo de la anulación de sus últimas elecciones. Tras su lectura, un socio realiza una enmienda a la totalidad del comunicado que prospera, lo que lo retira por completo e impide su emisión. Finalmente, tras un debate sobre la forma de tratar el tema, se concluye esperar al Congreso, en el que un grupo de trabajo tratará el tema y lo llevará a la AGO (Asamblea General Ordinaria).

### **Asamblea General Ordinaria**

Entre los pasados 11 y 15 de septiembre de 2017 en la Escuela de Ingeniería de Bilbao de la Universidad del País Vasco se celebró el XXVIII Congreso de Estudios de Telecomunicación (C.EE.T), en el CEET. A dicho Congreso asistieron Javier Toranzo Garrido y Ángel Oreste Rodríguez Romero.

### Grupos de Trabajo

Se desarrollaron grupos de trabajo con las temáticas que versan a continuación y cuyas conclusiones se presentaron en Asamblea General Ordinaria nuestros representantes, Javier participó en “Mapa de Tasas” y Ángel en “Grado y Master”, si alguien tiene interés en otras conclusiones puede solicitarlo.

### Mapa de Tasas

El objetivo del grupo de trabajo era elaborar un mapa detallado de las tasas de grado y máster por comunidades autónomas para nuestra rama de ingeniería añadiendo las becas o ayudas que puedan reducir el precio final.

C/ Periodista Daniel  
Saucedo Aranda s/n  
18071 - Granada

deiit@ugr.es

Delegación de Estudiantes  
Escuela Técnica Superior de Ingenierías Informática y Telecomunicación  
Universidad de Granada



### Ratificación si procede de la sede de las III JFET del CEET

Para la elección de sede de las III Jornadas de Fomento de Estudios de Telecomunicación (JFET), debido a que tras la Asamblea General Extraordinaria de la UAB no había candidaturas, se abrió un periodo extraordinario. Posteriormente los socios presentados expusieron sus candidaturas en una reunión telemática de la Comisión de Representantes y tras la votación se eligió sede a la Universidad de Alicante.

### Elección de la sede del XXIX C.EE.T

AJA ETSIT UVigo único socio en presentar candidatura es aprobado.

### Aprobación si procede, de iniciar el proceso para la creación de la Alianza de Sectoriales de Arquitectura e Ingeniería

La Alianza nació a raíz de las comisiones de rama de FIRU y consistiría en un foro de encuentro y debate de las asociaciones sectoriales de la rama de arquitectura e ingeniería. Los objetivos que ha establecido serían los siguientes: Defender los intereses de los estudiantes de las carreras que representan. Realizar actuaciones interesantes para los estudiantes.

Ser un grupo de presión ante el CAS de CREUP, FIRU, pleno y comisiones de rama del CEUNE y Ministerio de Educación, Cultura y Deporte.

### Elecciones a Junta Directiva

Queda constituida la siguiente nueva Junta Directiva del CEET:

Mónica Ortega Redondo (DE EPS UA) – Presidenta  
Eva Casta Auría (DE EPS UAH) – Vicepresidenta  
Marc Caravaca Rodríguez (CE EE UAB) – Secretario  
José Rubén Amador Cuervo (DA EPSG UPV) – Tesorero  
Iñigo García Gimeno (CE UPNA) – Vocal

C/ Periodista Daniel  
Saucedo Aranda s/n  
18071 - Granada

deiit@ugr.es

Delegación de Estudiantes  
Escuela Técnica Superior de Ingenierías Informática y Telecomunicación  
Universidad de Granada

## Conclusiones

Este mandato ha sido más que satisfactorio para la DEIIT, pues pasamos de una Delegación que estaba compuesta antes de nuestro mandato de 5 personas a una que dejamos con más de 50 representantes.

Deseo dar las gracias a todos los que han trabajado para la delegación, ya sea como voluntarios o miembros, dado que el trabajo de la delegación ha salido adelante gracias a ellos. Agradezco en especial a todas las personas que han trabajado arduamente desde dentro la Comisión Permanente, y también a los que lo han hecho desde fuera.

Mi mayor orgullo como representante estudiantil ha sido siempre ser el Delegado de la DEIIT. Nunca ningún otro cargo será tan gratificante como este que ocupó hoy por última vez. Para terminar, deseo el mejor futuro a toda la representación estudiantil, pero en particular a la Delegación de Estudiantes de Ingenierías Informática y de Telecomunicación.

Salvador Robles Pérez



El Delegado